

Niñez

Se producen muchos cambios físicos y psicológicos. Gradecambios hormonales que hacen que tengan emociones y sentimientos intensos

Adolescencia

El cuerpo se empieza a diferenciar entre Chicos y chicas

Juventud

Mas tranquilo que la adolescencia y menos cambios físicos.

Adultez

El cuerpo se deteriora, se pierde fuerza, memoria los reflejos son mas lentos.

Vejez

Aprende a hablar, andar, leer y escribir. Se empieza a ir al colegio y a tener amigos.

El cuerpo crece muy rápido.

Alcanza la madurez biológica y psicológica.

Empieza la actividad profesional y la creación de la familia.